

Aussonne. La solidarité entre générations



Vie locale, Aussonne

Publié le 08/06/2016 à 03:51

Le 26 mai, le club de la Gaieté d'Aussonne a dédié son loto hebdomadaire à la cause d'Émilien jeune aussonnais qui lutte contre ses handicaps. C'est dans la bonne humeur qu'une soixantaine de participants se sont réunis comme tous les jeudis, dans la salle des fêtes pour les quines, double quines et cartons pleins.

Mais cette fois l'objectif n'était pas simplement de remporter les lots collectés par Le Club de la Gaieté, il s'agissait aussi de faire preuve de générosité pour cette association. Devant un public attentif et ému, les Amis d'Émilien ont profité de cette occasion pour projeter un film retraçant les progrès que l'adolescent a pu réaliser grâce à sa volonté et son courage. C'est avec beaucoup d'émotion qu'ils ont reçue des mains du président du club Serge Barbiero la recette du jour qui va permettre de financer la nouvelle thérapie d'Émilien : le Neurofeedback qui doit l'aider à réduire la fréquence de ses crises d'épilepsie. Les Amis d'Émilien remercient le Club de la Gaieté pour cette solidarité entre générations. Vous pouvez retrouver Émilien sur son site : <http://www.emilien-donnadieu.org/>

